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La entrevista será emitida en las próximas semanas en Buenas Noticias TV, en la
segunda cadena de la Televisión pública española (RTVE).

  

  

Luis Palau (i) y José Pablo Sánchez (d), durante la grabación de la entrevista para Televisión
Española / Foto: Actualidad Evangélica

  

(MADRID, 23/06/2019) La imagen y las palabras que dan contenido a este titular, pertenecen al
evangelista Luis Palau y fueron tomadas durante la entrevista que José Pablo Sánchez,
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acompañado de un equipo técnico de 
Televisión Española (RTVE),
le grabó el pasado domingo por la tarde en el hotel donde se hospedaba.

      

La entrevista podrá verse en las próximas semanas en Buenas Noticias TV, el programa de las
iglesias evangélicas de España que se emite todos los domingos a las 9:15 hs, en la 
segunda cadena de Televisión Española
-la televisión pública de mayor prestigio y alcance en el mundo de habla hispana- que llega
también a través del 
Canal Internacional de RTVE
a los hispanohablantes de los cinco continentes.

  

Actualidad Evangélica acompañó a Sánchez durante la grabación y estamos en condiciones de
avanzar que esta entrevista será un auténtico documento audiovisual
para la historia , una suerte de
“testamento del evangelista” en el que Palau abre su corazón ante el entrevistador y, con la
lucidez y honestidad que ha exhibido en todas sus intervenciones en estos días, a pesar de su
avanzada edad y su delicado estado de salud, responde a todas las preguntas.
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  UN LUIS PALAU EN SU PLENITUD  Sin ánimo de hacer spoiler, solo señalar que entre los temas a los que Palau responde, hablade las personas que más han influido en su vida; de su paz y gozo ante la inminencia de lamuerte; del futuro de la Asociación Luis Palau cuando él ya no esté; de la relación entre losministros del evangelio y la política; y de su visión respecto al papel clave de España para unpróximo "despertar espiritual" en toda Europa.  Veremos a un Luis Palau en su plenitud; en un momento similar al de San Pablo cuando,escribiendo a su amado hijo adoptivo Timoteo, declara: “he acabado la carrera, he guardado lafe…”.   Un Luis Palau cercano y humano, despojado de toda vanidad, capaz de conmoverse hasta laslágrimas en algunos momentos de la entrevista; por ejemplo, al hablar de su amor por España, la tierra de su padre y abuelos; al recordar a su madre,Matilde, determinante en la vocación cristiana del evangelista; al pensar en su esposa Patricia, y no poder disimular la tristeza que le produce dejarla -"aunque sé que Dios cuidará de ella-,dice; y al honrar a su gran mentor y amigo, el evangelista Billy Graham, por quien mantiene una admiración absoluta: "Era un amigo y un hombre extraordinariamentehumilde, que nunca hablaba de sí mismo", dice con emoción.  En unas semanas, Dios mediante, podremos verla y comentarla.  Fuente: Actualidad Evangélica
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